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■一般会計補正予算が成立
　歳入歳出から8,709万6,000円を減額し、総
額を424億5,224万2,000円とする令和2年度
香取市一般会計補正予算が成立しました。

■コロナワクチン接種のコールセンター
　
　ワクチン接種に関する相談ができるコールセ
ンター（0570-018-567）が開設されました。

■テレワーク等活用移住者奨励金
　以前の議会での一般質問で提案した、テレ
ワークに関連した移住支援策が始まります。現
時点では単身者に5万円、家族での移住に10
万円の奨励金交付を想定しているようです。令
和3年度は計30人以上の移住を見込みます。

■佐原駅周辺地区複合公共施設着工
　2021年6月頃から建設工事が着工される予
定です。完成は2022年9月の予定です。来年度
冬に開館予定となっています。

■延期されていた成人式は5月2日開催
　緊急事態宣言発出により延期されていた、
令和2年度成人式が2021年5月2日（日曜日）
に午前・午後の2部制で開催される予定です。
対象者には案内状が送付される予定です。

■かとり生涯学習チャンネルが開設
　市の文化・スポーツや地域の歴史等、生涯
学習に関連した動画をYouTubeで配信する、
かとり生涯学習チャンネルが開設されました。

■小見川の乗合タクシーの運賃改定
　市民事業仕分けの結果等を受け、小見川地
区の乗合タクシーの運賃が改定されます。

■市をPRするラッピングバスが運行
　都市間交通の活性化を目的としたラッピング
バスが運行されています。タイのアーティスト、
アニメ・トーイさんの素敵な作品が、香取市内
と東京を結ぶ高速バスを彩ります。
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2012年、香取市総合計画（後期基本計画）審議会委員
として香取市のグランドデザインづくりにかかわる。
佐原青年会議所での活動や行政書士の仕事を通じて、
行政に若い世代の声を届ける必要性を痛感。
若い世代の意見を反映できるまちづくりを目指し活動中。

　令和3年3月香取市議会定例会が2021年2
月22日から3月19日までの日程で開催されまし
た。今定例会では43件の議案、1件の諮問、2件
の陳情、3件の発議案について審議されました。

3月議会では香取市の令和3年度歳入歳出予
算が審議され、一般会計が326億2,000万円
（前年度比1.6％増）、全体で628億5,985万
2,000円（同1.5％増）の予算が成立しました。

　かとう裕太は前定例会に引き続き、本会議場
で3月3日に一般質問を行いました。また、総務
企画常任委員会に副委員長として出席し、質疑
をいたしました。

　その他、予算審査特別委員会、生活経済建設
常任委員会、福祉教育常任委員会の各委員会
を傍聴し、議案の詳細や事業の全体像を把握
することに努めました。

今回のかとう裕太新聞では3月議会の報告をい
たします。

令和3年度香取市歳入歳出予算が成立
　令和3年度香取市歳入歳出予算が成立し、
一般会計予算は326億2,000万円、前年度より
5億円、1．6％の増となりました。
　歳入では、新型コロナウイルス感染症の影響
で市民税は1億4,870万9,000円減。固定資産
税は売上減少の中小事業者への軽減措置等に
より3億4,234万5,000円減となりました。

　歳出では、佐原駅周辺地区活性化拠点整備
事業等により総務費が7億5,181万8,000円
増。被災住宅修繕緊急支援事業の終了等によ
り民生費が7億1,742万6,000円減。橘ふれあ
い公園整備、粉名口団地2号棟大規模改修等
により土木費が4億7,314万1,000円増となりま
した。引き続き財政の効率化を求めて参ります。

3月議会で決まったこと・これから変わること

■看護専門学校の閉校手続が1年延期
　閉校が検討されている香取おみがわ医療センター
附属看護専門学校については、議会でそのあり方
を確りと検討するため、特別委員会を設置いたしま
した。検討事項が多岐にわたり、時間を要するため、
2021年1月22日に香取おみがわ医療センター附属
看護専門学校のあり方検討特別委員会から市長あ
てに、看護専門学校の閉校の手続き停止の期間を
延長するよう申入書を提出いたしました。

　この申入書提出を受けて香取市は、2月1日に学
生募集の中止を1年延期することを決定しました。
　閉校手続きの延期が決まりましたが、根本的なと
ころは変わっておらず、今後どのようにしていくのが
いいのか、ということについての結論は出ていないの
が現状です。今後も看護専門学校のあり方について
調査・検討を進め、建設的な議論を経て、特別委員
会としての結論を出せるように、副委員長として確り
と取り組んで参ります。
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